









Aktuelles November 2024



Liebe kleine und große Mitglieder, liebe Freunde, Unterstützer und Förderer der Sportfreunde 1927 Neersbroich e.V.

"Dankeschön" – Familienfeier in Schwarz-Gelb



Am Freitag, den 08. November war es soweit: 70 Trainer/innen, Helferinnen und Helfer unseres Clubs trafen sich auf Einladung des Vorstands zum Betreuer- und Helferabend in der Bolten-Landwirtschaft.

Es war ein sehr schöner Abend mit gutem Essen, leckeren Getränken und vielen Gesprächen, die uns alle noch ein Stück näher gebracht haben.

Mit dieser "Dankeschön-Aktion" haben wir unseren ehrenamtlich tätigen Trainern, Betreuern und Helfern für ihr großes zeitliches Engagement und ihren Einsatz gedankt. Ohne sie wären unsere von vielen Seiten gelobte Kinder- und Jugendarbeit

und die Betreuung unserer Seniorenteams nicht möalich.

Etliche Mitglieder nutzten auch die Möglichkeit, die Brauerei zu besichtigen. In einem kurzweiligen Rundgang erfuhren Sie viel Wissenswertes über die Bierherstellung und den Vertrieb der Produkte.

Fazit: Ein rundum gelungener Abend!



Wintertrainingsplan



Wie wir alle wissen, stellt uns die eingeschränkte witterungsbedingte Verfügbarkeit unseres Rasenspielfeldes (Platz 2) vor Probleme. So lange es irgendwie geht, sollte unser Platz 2 für das Training genutzt werden.

Leider ist es aber so, dass Trainingszeiten auf anderen Sportplätzen in der Nähe trotz unserer intensiven Bemühungen nicht verfügbar sind und wir deshalb nur wenige Trainingseinheiten, z.B. auf dem Sportplatz in Korschenbroich extern nutzen können.

Wir bitten deshalb um Verständnis, dass wir bei der Planung der Trainingszeiten nicht die Wünsche und Vorstellungen aller 24 Mannschaften berücksichtigen können. Es hilft nichts – wir müssen Jahr für Jahr eng zusammenrücken und das Beste aus der Situation machen.



Erste Hilfe Schulung



Erstmals haben wir für unsere Trainer und Betreuer eine Erste-Hilfe Schulung angeboten.

Dr. Bernd Randerath stellte uns die wesentlichen Schritte vor, was bei einem plötzlichen Herz-Kreislauf-Stillstand zu beachten ist.

Praktische Übungen für die Reanimation mittels der Leitformel Prüfen – Rufen – Drücken wurden am Modell von den Teilnehmenden durchgeführt.

Weitere Fragen zur Erstversorgung von Verletzungen rundeten die rund zweistündige Schulung ab. Eine weitere Schulung wird für das 1. Quartal des neuen Jahres geplant.

Als eine Schlussfolgerung dieser Schulung haben wir mit tatkräftiger Unterstützung unseres Mitglieds Karsten Rotter die Versorgung mit Erste- Hilfe-Koffer und Pflasterspender verbessert. Standorte sind am Clubheimeingang und im Ball-Raum.

Weihnachtsaktivitäten



Für unsere jüngsten Fußballer/innen (Bambini, F- und jüngere E-Jugendmannschaften) und auf Wunsch auch für deren Geschwister steht in diesem Jahr wieder ein Kinobesuch auf dem Wunschzettel.

Am Sonntag, den 15. Dezember findet um 11 Uhr im Comet Cine Center in Mönchengladbach unsere diesjährige Weihnachtsfeier statt. Es wird der Weihnachtsfilm "Niko, Reise zu den Polarlichtern" gezeigt.

Anschließend hat sich der Nikolaus angekündigt, der für unsere kleinen "Kartoffelkäfer" sicherlich auch etwas mitbringt. Termin bitte vormerken und die Kinder und Begleitpersonen über die Trainer und Betreuer anmelden.

Alle anderen Juniorenteams planen eigene Aktivitäten. Falls diese im Clubheim, z.B. nach einem Training stattfinden sollen, bitte Thomas Scheulen oder Dominik Lingen ansprechen.

Der Seniorenbereich wird selbständig im Januar einen "Kameradschafts-Abend" auf den Kegelbahnen in Korschenbroich organisieren. Die "Alten Herren" gestalten ihre Jahres-Abschlussfeier am 20. Dezember im Clubheim.

Ausblick 2025



Unser Verein ist gut aufgestellt für die Herausforderungen, die auf uns im Jahr 2025 warten.

Eins ist für uns aber auch klar. Neben weiteren Verbesserungen in der sportlichen Infrastruktur (neue Tore, Trainingsmaterialien etc.) planen wir auch mit Augenmaß und Weitblick Optimierungen in baulicher Hinsicht, da gerade im und am Clubheim "der Zahn der Zeit nagt".

Die Höhe der Mitgliedsbeiträge ist seit 2019 unverändert geblieben, die Inflation in diesem Zeitraum um 20% gestiegen. Wir prüfen zurzeit, auch im Vergleich mit anderen Vereinen, mögliche Anpassungen und werden hierzu zu Beginn des Jahres informieren.

Rückblick Herbstputz



Am Samstag, den 12. Oktober fand unser diesjähriger Herbstputz statt.

Wir danken an dieser Stelle den beteiligten Eltern, Trainern und Vorstandsmitgliedern für Ihre tatkräftige Unterstützung. Das Ergebnis kann sich sehen lassen.

So ist es nicht nur gelungen, den Grünwuchs und Unkraut an allen Ecken und Enden zu beseitigen und unsere Beete und Grünflächen zu säubern, sondern insbesondere die Rodung der Waldränder und der Fläche an der Straße, hinter dem Clubheim sowie dem Weg zu Platz 2 sind lobend hervorzuheben.







Außerdem wurden die Kanalschächte der Spielfeldumrandung gereinigt und die Trainerbänke von Schmutz und Unrat befreit.

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit!

Für Fragen und Anregungen zum Vereinsleben und Eure/Ihre Unterstützung sind wir wie immer dankbar.

fregor Mentos

hado Al

Udo Koch (1. Vorsitzender) Gregor Mertens (2. Vorsitzender)